

「三股プライド」～心と形を整える～

令和6年3月14日(木) N〇23 文責 木下 ふみあき

第77回卒業式

県立高校入試を終えて、昨日は3年生は校外行事でえびの高原に出かけました。校内の掃除や卒業文集づくりなどを経て、16日の卒業式を迎える準備を進めています。今年の卒業式は2年生を体育館に入れて式を迎えます。卒業式に臨む3年生の姿を2年生に見せたいという思いが強いからです。氏名点呼に対する大きな返事。儀式における規律ある態度などを見て学び、来年度に備えて欲しいと思います。今年の3年生は全校集会などで表彰を受ける際、学年集会で予め返事の練習をしていました。当日「いい返事をするな～」と感心していましたが、その背景にはきちんと練習をする姿があったということです。その準備があったからこそ当日の素晴らしい返事が体現できていました。今年の卒業式でも、期待どおりの返事を耳にすることだと思います。そして、保護者の制限も特にかけていません。よって体育館内に3年生298名、2年生317名、保護者およそ500名（予測）で1200名弱が参加をするという県内最大規模の卒業式になる見込みです。数だけではなく、式に臨む姿勢や態度、合唱、礼儀作法でも他を圧倒する式になることを期待します。重ねて、今年のこの生徒たちが卒業することは寂しい限りです。

来年度の参観日（PTA総会）

詳細は新年度になってお知らせをすることになりますが、4月の参観日（PTA総会）の日程について色々制限があり、最終的に4月19日（金）になる見込みです。日曜日に小学校数校が計画をしていますので、土曜日に参観日を据えたかったのですが、そうすると土日とも参観日というご家庭があること、しかしそうすることで、平日お仕事の休みをとらなくてもいいこと等のメリット・デメリットがあります。ところが、全国学力学習状況調査が期日指定であること等のしばりがあり、結局19日（金）が参観日となる見込みです。分散開催となります。各学年ごとに総会を開いて、3学年それぞれに私が出向き、大事なお話を保護者の皆さんにさせていただきたいと思います。コロナ禍の生活が続き、この間、直接保護者にお伝えできなかったこと、またどうしてもお願いしたいこと、今後の部活動のこと等を丁寧に説明させていただきたいと思います。繰り返しになりますが、詳細は4月早々にお知らせします。何卒ご了承くださいませ。